

**PERANAN PENERAPAN *ACTIVITY BASED MANAGEMENT*  
DALAM MENINGKATKAN EFISIENSI BIAYA PRODUKSI**  
(Studi Kasus pada PT. Amanah Bersama Berkah, Tasikmalaya)

**ARTIKEL**

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu**



**Oleh:**

**Erliana Nur Wahidah**  
**3403170246**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH CIAMIS  
TAHUN 2021**

### ABSTRAK

**ERLIANA NUR WAHIDAH, 3403170246. “Peran Penerapan *Activity Based Management* dalam Meningkatkan Efisiensi Biaya Produksi (Suatu Studi pada PT. Amanah Bersama Berkah Tasikmalaya)”. Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E, M.Si, sebagai pembimbing I dan Mohammad Apip, S.E., M.Si, sebagai pembimbing II.**

Penelitian ini difokuskan untuk mengetahui peran penerapan *Activity Based Management* dalam meningkatkan efisiensi biaya produksi di PT. Amanah Bersama Berkah Tasikmalaya. Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya proses produksi yang dilakukan perusahaan termasuk masih adanya beberapa aktivitas yang tidak memberi nilai tambah bagi perusahaan sehingga aktivitas yang dimaksud dapat diminimalisir atau dihilangkan. Berdasarkan latar belakang penelitian diatas, ada beberapa permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini diantaranya: 1]. Bagaimana penerapan *Activity Based Management* yang dilaksanakan PT. Amanah Bersama Berkah?; 2]. Bagaimana Efisiensi Biaya Produksi pada PT. Amanah Bersama Berkah Tasikmalaya?; 3]. Bagaimana peran penerapan *Activity Based Management* dalam meningkatkan efisiensi biaya produksi pada PT. Amanah Bersama Berkah Tasikmalaya?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data diperoleh dengan cara observasi, wawancara yang mendalam, serta dokumentasi kemudian diproses dengan tiga tahap yaitu reduksi data, penyampaian data dan penarikan kesimpulan. Untuk keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber data.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Activity Based Management* berperan positif dalam meningkatkan efisiensi biaya produksi jika dilakukan pada PT. Amanah Bersama Berkah Tasikmalaya. Hal ini terjadi apabila perusahaan dapat menghilangkan berbagai aktivitas tidak bernilai tambah pada proses produksi seperti pemeriksaan bahan baku, susun manual, pemeriksaan ulang produk jadi, dan aktivitas pengiriman dan penyimpanan barang jadi digudang. Dengan begitu perusahaan dapat melakukan penghematan serta menghilangkan pemborosan biaya produksi dan perusahaan dapat meningkatkan efisiensi biaya produksi.

Diharapkan PT. Amanah Bersama Berkah Tasikmalaya, melakukan penerapan *Activity Based Management* dengan baik sesuai dengan berbagai indikator yang ada dan melakukan pengoptimalan terkait analisis aktivitas. Sehingga dapat menguntungkan bagi perusahaan dan meningkatkan efisiensi biaya produksi.

***Kata Kunci: Activity Based Management; Efisiensi Biaya Produksi.***